



AREA MEGAEVENTOS INTERNACIONALES

Santiago, 4 de diciembre de 2019

Estimado Presidente:

En relación con los próximos **Juegos Bolivarianos de la Juventud, Sucre 2020**, programados para abril del próximo año, tenemos a bien informarle que hemos estado monitoreando la organización de dichos Juegos. En virtud de la situación por la que atraviesa el País Organizador del evento, y luego de haberlo conversado con el presidente de ODEBO, por lo tanto informo lo siguiente:

- 1.- Los I Juegos Bolivarianos de la Juventud se mantienen hasta ahora en la programación de Megaeventos para el ejercicio del año 2020.
- 2.- Las autoridades del País Organizador, Bolivia, especialmente las autoridades de la ciudad Sede, Sucre, han manifestado el interés de mantener la organización de los Juegos en la ciudad de Sucre.
- 3.- No obstante lo anterior, y por las circunstancias por todos conocidas, en principio se reprogramarán desde el **17 al 31 de octubre del 2020**.

En los próximos días me reuniré con Baltazar Medina, presidente de ODEBO, para recabar toda la información oficial que sea posible para compartirla con los presidentes de federaciones del programa Sucre 2020.

Por lo antes expuesto, ruego analizar dicha información con sus cuerpos técnicos para que se sirvan reprogramar la preparación de sus deportistas para este nuevo escenario.

Atentos saludos,

MIGUEL ANGEL MUJICA
PRESIDENTE
COMITÉ OLIMPICO DE CHILE

